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｢ 牛歩・・・ 」            令和 ３年 １月 吉日  岩本 博之 

 
そんなに急いで何処へ行く・・。コロナ騒動で歩みを停められているような今日この頃です。 

“経済”が先か“人命”が先か、を問われているような試練ではないでしょうか？ 温暖化の影響で絶滅

危惧種(レッドリスト)が警鐘のリトマス紙のごとく取り上げられています。2 億年ぐらい前の恐竜がいた 

時代は、1000年の間に一種類の生物が絶滅したと考えられ、200～300年前にかけては４年で一種、100

年前には１年で一種のペースが 1975 年からは１年間で 1000 種、現在に至っては加速度的に１年間で 

４万種以上の生物が絶滅しているとされています。動物が 780 万種、植物が 30 万種で、近い将来

「絶滅危惧種」になると予想される生物は哺乳類で49％、鳥類では77.7％減少 。その反面、人類は1802

年は１０億人余りの人口が、現在は７０億万人に増加するとは想像も出来なかった事です。私たちが５０

数年前に習った社会科では、その９０年後には石油資源が枯渇してエネルギーの代替物を心配して  

いた事は笑い話の様です。明治時代以前はそれこそ牛の歩みで糸を紡ぐような穏やかで質素な社会 

生活を営んでいたのが、明治の開国と共に脱兎のごとく近代国家へと走るわけですが果たして豊かさを

獲得したのでしょうか？表現を違えれば木と紙で出来た日本家屋は、家自体が呼吸をしていて、隙間風

が多いゆえに空気が自然換気されてコロナの蔓延を少なくしていたでしょう。現在はアルミサッシ窓で 

密閉されて快適な移住空間となっていますが、心なしか人そのものが過剰保護されて免疫や抵抗力 

(自然治癒力)が弱まっているのではと感じます。７０才以上の高齢者は元気があると言われています。

その根拠は幼年期に甘い物はおろか食事はベジタリアンの如く野菜の副食が中心で、時に豚や牛の肉

が出れば“御馳走！！”。それと共に少々の貧しさを豊かな人と比べて卑屈になるようなことも無かった

と思います。『分を弁える』と言うことを普段の生活習慣から自然と学びとっています。その時代以前は

“子供”にとって怖い存在が沢山居ました。先ずは両親や学校の先生、“お巡りさん”＆“近所のお兄  

ちゃん”・・その心の裏には“敬意”が有ったと思いますが現在の子供たちは如何でしょうか？怖いもの 

知らず ＝ “敬意”を払う常識を身に着けていないのです。子供としての“弁える”と言う事が生活習慣 

から自然と吸収できる環境に晒されていないから解らないのでしょう。故に苛めや不登校などが生じ、 

家庭内暴力など悲しい事件も多くなっています。幼くして非健常者や精神疾患(統合失調・発達障害)を 

患った方に対して最近になって漸く、その状況を“個性”として認め合う社会に成りつつあります。更に 

それ以上に利益至上主義を振りかざすシンジゲートにアマゾンの原住民が立ち上がり『自然保護』の 

権利を主張し５０万エーカー(東京都の面積)の熱帯雨林を開発から死守したことです。エクアドルは石油

鉱区を競売に掛けようとしたのですがワラオニ族(人口５０００人前後)により阻止されたのです。自然  

保護 ＝ 人類保護 の気付きに動き始めています！！もしも開発行為が続けられれば絶滅の動植物が

加速度的に増えてブレーキの利かない暴走車となり人類も破滅するでしょう。 

牛は草を食むだけで優しい動物です。自己完結型で体内に乳製品工場を持ち、沈思黙考を 

していると思います！ 

家畜を屠殺しなくてもいい時代が来ることを願います。(代替品が出来つつある時代到来)  

牛に引かれて善行寺参り 牛も千里馬も千里 “ ほどほど ” “ 良い下限 ”を知り 

牛歩 でゆったりと廻りの景色を眺めましょう！    
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おめでとうございます 

これからも社内技術の向上にむけて指導をお願いします 

 

勤続３０年 西村 さん 

  

勤続１０年 瀬尾 さん 

 

11月より、会社のホームページを一新しました。スマホ対応で見やすくなったので、気軽に見て 
もらえると嬉しいです。制作は社内で試行錯誤しながら自分達で作りました。これからも

新しい情報をどんどん更新していきますので是非ご覧ください！！ 

トップページ 

 

HPアドレス → https://www.iwmt-kg.co.jp/ 
 

事業案内 技術情報 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

編集後記 : 当社に YouTuber が誕生していたとはびっくりしました（笑）最近は金沢旅行の動画が

上がっているのをよく見かけます。ひがし茶屋街等の観光地観光地したところには行かないので 

そういったところのお店とかはへぇーと思って観ています。旅行するときのお店探しは食べログ等

の評価サイトだけでなく旅行動画や地元紹介系の動画もチェックしてみるのも参考になるかも  

しれません。                                Ｍ．Ｍ 

4 日  宮元 さん     7 日 亀井 さん 

10 日 西畑 さん   12 日 田口 さん 

16 日 横川 さん   19 日 石倉 さん 

20 日 村松 さん   27 日 横川 さん 

 

 2 日 三須 さん    3 日 鍛冶 さん 

5 日 劉  さん     8 日 周  さん 

9 日 吉田 さん    11 日 荒木 さん 

18 日 村田 さん   27 日 稲垣 さん 

30 日 西村 さん 

♪  

♪  

★  

★  

小学校の時から釣りを始めました。元々はおじいちゃんとキス釣り 
ぐらいしかやっていませんでしたが、2 年前に内灘の砂浜でキス用の 
竿とリールでルアーを投げてみたら 45 センチのサゴシという魚が 
釣れました。そこからルアー釣りの面白さにのめり込み、今では竿 7 本、 
ルアーは数えきれないほど持っています。ここ最近は釣る魚種も増えて来て、イカ・タイ・ 
メバル・ブリ・シイラなど、何でもです(´∀｀ ) 

シーバス（スズキ）のランカーサイズ（80 センチ以上のサイズを

言います）を釣る事を目標に掲げていましたがついに達成する 

ことが出来ました。しかも川で釣るのではなく、海限定で釣り上げ

る事でした。なぜなら海のシーバスは激ウマだからです。でも刺身

は食べられないのでムニエルにして食べました。その他にも釣り

上げた魚は会社の人におすそ分けしています。その際に「あり

がとう！」と言ってもらえるのが嬉しくて、頑張っている自分

もいます。今年から新たに YouTube に挑戦しています。目標の 80 
センチのブリ、ヒラマサを釣って YouTube にアップし、フォロー

数を上げていきたいです。 
皆さん「ぽかぽか釣り日記」のチャンネル登録お願いします！ 

 

ジョブカフェ石川主催の「いしかわ業界研究会」に参加しました。

従来はほぼ対面の説明会のみでしたが、今年はコロナ渦という事も

あり会社案内動画を作り PR するという機会が増えました。今回の

イベントでは作成した動画を学生が視聴＆ブースで直接お話も 

出来るという試みです。 

後部にもしっかりＰＲ！ 安全運転 

｢楽～ラント」のロゴが眩しい、宣伝を 
兼ねた営業車を購入しました。この車で 
渡邊課長が幸せを届けに駆け回ります！ 
街で見かけたらいい事あるかも！？ 
 

80 センチ超 
のサワラ 

目標達成！！（12/5）

第五係 北  
11 月 22 日 地場産業振興センター 

ブースで説明する篠嶋部長 

さくらノート北陸 に亀井リーダー 
のインタビュー記事が掲載され  
ました。沢山の生徒さんに目に  
留めてもらえたら嬉しいですね。 
是非ご覧下さい！ 
 

さくらノート 石川 

 

安全衛生教育インストラクターの林先生主催の講習会に参加し、『安全活動の進め方』について色々

と教わってきました。安全に関する法令や安全活動の歴史については日頃余り触れる事が無い為、  

勉強になりました。2018 年に ISO に労働安全衛生マネジメントシステムが加わったことは知らな

かったのですが、品質・環境に続いて今後取り組んでいく企業が増えていく事が予想され、その流

れから当社においても取得を目指す日もいつか訪れるだろうと感じました。KYT やリスクアセス 

メントについては日頃から取り組んでいる事もあってグループ活動がスムーズに出来たので、  

やはり継続してやってきている成果が出ていると実感しました。 
現在当社においても色々な安全活動を実施していますが、正直事務的になっているものも少なく 

ないと思います。なかなか身近で起きていないものに実感を持たせることは難しいものですが、  

安全は未然防止が絶対だという認識を持ってもらえるよう指導していかなければと思いました。 

11 月 20 日 
品保係 若林 


